
Anfrage 

 

der Abgeordneten Gruber 

 

an Frau Landesrätin Dr. Petra Bohuslav 

 

betreffend Bergerlebniszentren NÖ 

 

Im Jahr 2013 wurde das Programm „Bergerlebnis in Niederösterreich“, im 

Ressortbereich von Frau Landesrätin Dr. Petra Bohuslav ins Leben gerufen. 

Bei diesem Projekt geht es um die Steuerung und Koordination der touristischen 

Entwicklung in neun definierten „Bergerlebniszentren“, die peripher gelegen sind und  

besonders stark von Abwanderung und Überalterung betroffen sind. 

 

Durch aktive Standort- und Produktentwicklung soll die Wettbewerbsfähigkeit im 

Tourismus gestärkt und dadurch in der Region positive Impulse für alle 

Wirtschaftszweige gesetzt und Beschäftigungsmöglichkeiten geschaffen bzw. 

gesichert werden. 

 

Um die oben genannten Ziele zu erreichen, ist ein wichtiger Punkt dieses Projektes, 

bestehende Förderprogramme bestmöglich zu nutzen, um entsprechende Mittel für 

die jeweiligen Zentren lukrieren zu können. 

 

 

 

Die Gefertigte stellt daher an Frau Landesrätin Dr. Petra Bohuslav folgende 

 

A n f r a g e: 

 

1) In welcher Höhe wurden Fördermittel und sonstige Unterstützungen für jedes 

der jeweiligen neun Bergerlebniszentren (einzeln aufgelistet), in den Jahren 

2013, 2014 und 2015 ausgeschüttet? 
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2) In welcher Höhe wurden Fördermittel und sonstige Unterstützungen an die in 

den Bergerlebniszentren angesiedelten Liftgesellschaften (einzeln aufgelistet), 

in den Jahren 2013, 2014 und 2015 ausgeschüttet? 

 

3) Wurde bereits eine Evaluierung des Programms „Bergerlebnis in 

Niederösterreich“ durchgeführt? 

 

4) Wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 

 

5) Wenn nein, warum nicht? 

 


